



DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS
MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

No: 57
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 18 JUIN 1981

LE CANADA PARTICIPE À EXPO ENERGIE 82

Le secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, Mark MacGuigan, annonce que le Canada participera à l'Exposition internationale de 1982 sur l'énergie (Expo Energie 82) à Knoxville, Tennessee. L'exposition aura lieu du 1er mai au 31 octobre 1982 et on évalue le nombre de visiteurs à 11 millions.

Expo Energie 82 a été enregistrée auprès du Bureau international des expositions (BIE), à Paris. Ce sera la première exposition internationale à choisir l'énergie comme thème. Le Canada a été un hôte et un participant remarqué lors d'expositions reconnues par le BIE: Expo 67 à Montréal, Expo 70 à Osaka et bientôt l'exposition internationale de 1986 sur les Transports (Transpo 86) qui aura lieu à Vancouver.

A Knoxville, le Canada se joindra à une quinzaine de pays participants pour y faire valoir son expertise dans le domaine de l'énergie. La forme et le contenu de la participation canadienne seront déterminés dans les semaines à venir, en collaboration avec les ministères fédéraux parrains, les provinces et les sociétés d'énergie publiques et privées.

La participation canadienne à Expo Energie 82 sera coordonnée par la Direction des expositions universelles du ministère des Affaires extérieures. Elle est financée conjointement par le ministère d'Etat au Développement économique et les ministères de l'Energie, des Mines et des Ressources, de l'Industrie et du Commerce et des Affaires extérieures. Le coût approximatif de ce projet est de \$3,5 millions.

- 30 -

Pour des renseignements additionnels, prière de communiquer avec:

M. John M. Powles
Gérant général
Direction des expositions universelles
Tél: (613) 593-7014